

09/09/2016

## Universidad Intercultural por inaugurar nuevo edificio

Adrián del Jobo Ponce, director de división de la Universidad Intercultural campus Tamazunchale, dio a conocer que se encuentran próximos a llevar a cabo la inauguración de las nuevas instalaciones, para poder cumplir con la demanda que tienen con la comunidad estudiantil.

HUAASTECA POTOSINA | Tamazunchale 12:00 pm 0 Comentarios



Adrián del Jobo Ponce, director de división de la Universidad Intercultural campus Tamazunchale.



En entrevista con este medio, el directivo señaló, -"Ahorita arrancamos el ciclo escolar 2016-2017, próximamente estamos inaugurando el nuevo edificio de la universidad, el cual consta de aulas, módulos sanitarios, administrativos y tiene una sala de juntas y este edificio viene a ser el seguimiento de la infraestructura física que se está realizando en el campus Tamazunchale y uno de los 7 que se construyen a nivel estado".

Al cuestionarle sobre la fecha para llevar a cabo la inauguración, respondió, -"Los tiempos dependen mucho de con quien estamos trabajando que es el IEIFE, estamos esperando a que si todo sale bien en mes y medio podamos estar en miras para la inauguración de la nueva infraestructura".

Del Jobo Ponce, agregó que esta ampliación obedece a que se ha rebasado más del 80 por ciento de la comunidad estudiantil, -"Así es como toda institución una vez llegando al 80 por ciento de la capacidad tenemos que ir viendo la ampliación de la misma, por matricula se están haciendo los espacios y también por darle seguimiento a la infraestructura física y acondicionamiento de los espacios".